

Les artisans de la paix

**« Ainsi donc poursuivons les choses qui tendent à la paix et celles qui tendent à l'édification mutuelle »
(Romains 14:19).**

Le désir de Dieu est que Son peuple jouisse de Sa paix et vive en harmonie les uns avec les autres. En Romains 14:19, Paul nous encourage à poursuivre « les choses qui tendent à la paix ». Ce verset est intéressant car il suggère que nous encourageons la paix en faisant certaines choses, en étant occupés. L'idée de poursuivre n'est pas celle de pourchasser, mais de suivre. Le Seigneur Jésus a toujours été actif dans le service, souvent jusqu'à l'épuisement. Lorsque je suis fatigué, je deviens irritable. Mais ce n'était pas le cas du Seigneur. Il était le « Prince de paix », et c'est en le suivant que nous apprenons à connaître et à apprécier la paix. La vie du Seigneur semblait être une pression incessante lorsqu'il travaillait sans relâche pour démontrer Son amour et Sa grâce au sein d'un monde dans le besoin. Il l'a fait tout en étant contrarié, persécuté et rejeté. Mais le Seigneur a apporté Sa paix dans toutes les circonstances.

J'aime lire les chapitres 4 et 5 de l'évangile de Marc. Dans ces chapitres, nous voyons le Seigneur apaiser la tempête en disant : « Fais silence, tais-toi » (Marc 4:39). Nous aimons voir Légion en paix, « assis, vêtu, et dans son bon sens » (Marc 5:15) et entendre Jésus dire à la femme : « [Ma] fille, ta foi t'a guérie ; va en paix » (Marc 5:34). Le Seigneur a ensuite apaisé le cœur de Jaïrus en lui disant : « Ne crains pas, crois seulement » (Marc 5:36), avant de le remplir de joie lorsque sa fille fut ramenée à la vie. Le Seigneur n'a jamais évité les circonstances orageuses, Il a apporté Sa paix dans ces circonstances.

Nous avons d'abord connu « la paix avec Dieu par notre seigneur Jésus Christ » (Romains 5:1), et nous avons appris que « nous avons trouvé aussi accès, par la foi, à cette faveur dans laquelle nous sommes » (Romains 5:2). Cela nous permet de vivre en paix devant Lui. La prière est le moyen par lequel nous expérimentons concrètement « la paix de Dieu, laquelle surpassé toute intelligence ». Elle garde nos cœurs et nos esprits par le Christ Jésus (Philippiens 4:7). En jouissant de la paix par la foi et la prière, nous rechercherons les choses qui favorisent la paix dans nos familles, dans notre

communauté et parmi nos semblables.

Pour ce faire, nous devons avoir un esprit spirituel et non un esprit terrestre. Les soucis et les richesses créent des inquiétudes, mais « la pensée de l'Esprit, vie et paix » (Romains 8:6). La paix est l'une des belles caractéristiques du fruit de l'Esprit, et il nous permet de jouir de cette paix et de la transmettre dans notre vie. « Mais le fruit de l'Esprit est l'amour, la joie, la paix » (Galates 5:22). Nous devons également agir selon la sagesse d'en haut : « Mais la sagesse d'en haut est premièrement pure, ensuite paisible, modérée, traitable, pleine de miséricorde et de bons fruits, sans partialité, sans hypocrisie. Or le fruit de la justice, dans la paix, se sème pour ceux qui procurent la paix » (Jacques 3:17-18). C'est en étant bienveillants les uns envers les autres que nous nous acquittons de notre responsabilité de nous efforcer de « garder l'unité de l'Esprit par le lien de la paix » (Éphésiens 4:3). Et nous devrions toujours chercher à être des artisans de paix. « ...bienheureux ceux qui procurent la paix, car c'est eux qui seront appelés fils de Dieu » (Matthieu 5:9). Que la paix de Dieu remplisse nos cœurs pour apaiser nos journées et témoigner avec force de notre Sauveur.

Gordon D Kell